

## Épisode 53 - Mes vacances de juillet

### REJOINT LE PODCAST FLUIDITÉ CLUB :

- **Transcriptions PDF bilingues** FR + Anglais / FR+ Espagnol / FR + Portugais
- **Le podcast bonus “je vous explique”** où j'explique les parties difficiles de l'épisode avec les conjugaisons, les temps, le vocabulaire, la culture, etc.
- **+ la version MP3** de l'épisode sans générique, ni annonce, ni publicité
- **+ les épisodes avant leur publication !**
- **+ le groupe privé Télégram !**
- **+ chat vocal en groupe Télégram 1h / semaine**
- **+ Dialogues YouTube** en version longue.
- ...



[\[Ecouter le fichier audio version apprenant\]](#)

[\[podcast bonus “je vous explique” de l'épisode 53\]](#)

Vous écoutez le podcast FLUIDITÉ, épisode 53.  
You are listening to the FLUIDITÉ podcast, episode 53.

Aujourd'hui, on va changer un peu et on parlera de ma vie personnelle et de mes vacances de juillet. Alors restez à l'écoute.  
Today, we are going to change a bit and we will talk about my personal life and my July vacation. So stay tuned.

Bonjour et bienvenue dans ce 53e épisode. Aujourd'hui, effectivement, on va changer un peu du format de podcast. Je vais faire un podcast improvisé puisque d'habitude, quand j'explique par exemple la vie de Louis-Pasteur, la vie de Marie Curie, le système de travail en France, etc, en fait, tous les podcasts que je fais, j'écris le texte avant, je prépare, je fais des recherches, etc. J'écris le texte et ensuite je lis le texte, mais de manière orale. Aujourd'hui, je n'ai pas préparé de texte, et volontairement.  
Hello and welcome to this 53rd episode. Today, in fact, we are going to change the podcast format a bit. I'm going to do an improvised podcast, since usually, when I explain for example the life of Louis Pasteur, the life of Marie Curie, the work system in France, etc... in fact, all the podcasts that I do, I write the text first, prepare, research, etc. I write the text and then I read the text, but orally. And there, today, I did not prepare a text, and voluntarily.

Et comme ça, je change un petit peu, c'est du français un peu plus spontané que d'habitude. C'est un niveau

Vous écoutez le podcast FLUIDITÉ, épisode 53.

Aujourd'hui, on va changer un peu et on parlera de ma vie personnelle et de mes vacances de juillet. Alors restez à l'écoute.

[GENERIQUE]

Bonjour et bienvenue dans ce 53e épisode. Aujourd'hui, effectivement, on va changer un peu de format de podcast. Je vais faire un podcast improvisé puisque d'habitude, quand j'explique par exemple la vie de Louis-Pasteur, la vie de Marie Curie, le système de travail en France, etc, en fait, tous les podcasts que je fais, j'écris le texte avant, je prépare, je fais des recherches, etc. J'écris le texte et ensuite je lis le texte, mais de manière orale. Et là, aujourd'hui, je n'ai pas préparé de texte, et volontairement.

Et comme ça, ça change un petit peu, c'est du français un peu plus spontané que d'habitude. C'est un niveau différent et je vais directement vous raconter, vous expliquer ce que j'ai fait pendant mes vacances parce que ce sont mes vacances de juillet, mes vacances 2021. Ce sont mes premières vacances de l'année parce que je ne prends pas souvent de vacances. La dernière fois, c'était en septembre 2020, entre août et septembre 2020. Donc, ça fait presqu'un an que je n'avais pas pris de vacances et je vais vous raconter ce qui s'est passé, parce qu'il s'est passé plein de choses, il y a eu des événements dans ma vie, qui sont assez uniques, assez inédits.

On va voir tout ça en détail dans un français toujours simple et naturel et encore plus spontané que les autres épisodes. Vous allez voir tout ça, vous allez écouter tout ça. Oui donc j'ai expliqué dans les podcast précédents que **ma famille est venue me rendre visite, est venue me voir** ici au Mexique. Et pourquoi elle est venue me voir ici au Mexique, il y a une raison particulière parce que ma femme et moi, **on s'est marié**, c'était en janvier pour être précis.

Et depuis, **on n'a pas réussi** à célébrer le mariage parce qu'avec la pandémie, c'était impossible en janvier, comme j'ai expliqué dans un épisode précédent. et mes parents ne pouvaient plus sortir de France ceux qui habitaient en France, vous le savez peut-être, mais depuis fin janvier, je crois, les frontières étaient fermées, on ne pouvait plus sortir du pays, sauf pour des motifs impérieux, des motifs obligatoires ou d'urgence, par exemple.

Donc le mariage, ce n'était pas un motif d'urgence ni obligatoire. Je n'avais pas de problème particulier. Ce n'était pas urgent, effectivement. Et depuis le début du mois de juin, comme j'ai expliqué dans le podcast sur les actualités du mois de juin, les frontières sont de nouveau ouvertes. Donc, les Français peuvent sortir du territoire et les touristes peuvent entrer dans le territoire, mais sous conditions.

Et dans ce cas, pour le cas du Mexique, puisque j'habite au Mexique, les Français peuvent aller au Mexique, c'est un pays qui est orange puisqu'il y a trois systèmes de couleurs il y a les pays verts, les pays orange et des pays au rouge selon l'état d'avancement du Covid-19. Ou alors, s'il y a des cas particuliers, il y a beaucoup de **variants**, par exemple dans un certain pays. Et pour le Mexique, en tout cas, pour l'instant, et je vais vous dire après ce qui se passe. Mais en tout cas, à l'heure où je vous parle et quand mes parents sont partis, ils sont partis de France il y a 15 jours.

Le Mexique est toujours un pays classé orange. Donc, pas besoin de motif impérieux d'urgence ou obligatoire pour sortir de France, pour aller au Mexique et pour rentrer du Mexique, donc pour revenir du Mexique vers la France. Il n'y a plus besoin de motif particulier, mais il y a besoin d'être vacciné et d'avoir **eu** ces deux vaccins, d'avoir **eu** le vaccin complet français ou européen, d'être vacciné et de faire un test qui soit négatif au minimum 48 heures ou 72 heures avant le départ, avant le retour vers la France.

Donc c'était le cas. Donc c'est parfait. Donc c'était une très bonne nouvelle pour mes parents parce que ça fait depuis six mois qu'ils attendaient ça. Et **ils attendaient que** les frontières rouvrent, que les frontières **soient** de nouveau ouvertes et elles le sont depuis début juin. En effet, mes parents sont venus me visiter pour célébrer mon mariage. Ils sont arrivés le 28, c'est un lundi si je me rappelle bien. Je n'ai pas le calendrier sous les yeux, mais oui, c'est un lundi, le lundi 28 juillet.

Ils sont partis le dimanche 27 ,généralement, quand on part de France. Quand on va vers le continent américain, quand on traverse l'Atlantique, généralement, les vols partent le soir depuis la France et mes parents sont partis à 23 heures. On peut dire 11 heures du soir ou 23 heures de France de l'aéroport Charles de Gaulle. Il habite à Arcachon. J'en ai parlé dans l'épisode sur Arcachon, justement, et depuis Arcachon, il n'y a pas d'aéroport, donc on doit aller en voiture jusqu'à Bordeaux. **C'est la grande ville la plus proche** d'Arcachon, la plus près d'Arcachon. On peut dire **proche ou près** dans ce cas, mais on l'utilise beaucoup plus près. C'est la ville la plus près, la plus grande ville, la plus près d'Arcachon, c'est Bordeaux.

Donc, ils sont allés à Bordeaux en voiture et à Bordeaux, ils ont laissé leur voiture sur le parking de l'aéroport qui est l'aéroport de Mérignac, et ensuite, ils ont pris un vol jusqu'à Paris, donc il y a environ une heure de vol, il n'y a pas beaucoup, un vol jusqu'à Paris. Donc première escale à Paris. On appelle ça une escale à et ensuite le vol Paris Mexico City. Ici, en espagnol, on dit Ciudad de Mexico, un CDMX les initiales. Mais en français, on dit Mexico City, la capitale du Mexique. Donc, ils sont arrivés lundi matin, dans la nuit. Ils sont arrivés à 3 heures du matin, 3 heures du matin. On peut dire aussi à trois heures dans la nuit, ils sont arrivés dans la nuit à 3 heures. Ils sont arrivés à 3 heures du matin.

Donc **évidemment**, ils étaient très fatigués parce que, par exemple, il y a beaucoup de personnes **qui arrivent à dormir**, qui peuvent dormir dans un avion. Mais ce n'est pas le cas pour mes parents, ce n'est pas le cas pour ma mère. Moi non plus, je n'arrive pas à dormir dans les avions. **Avant j'y arrivais**. Mais maintenant, **je n'y arrive plus trop** dans les transports en commun, généralement, je ne dors pas beaucoup.

**J'en profite** pour écouter des podcasts, écouter du russe, écouter la langue que j'apprends au moment du trajet. Et en ce moment, par exemple, j'écoute du russe quand je prends les transports en commun. Donc ma mère et mon père n'arrivent pas à beaucoup à dormir dans les transports en commun. Ils ont fait une nuit blanche. Quand on ne dort pas de toute la nuit, on fait une nuit blanche dans l'avion.

Donc ils sont arrivés à 3 heures du matin et ensuite, ils ont pris un hôtel pour se reposer. Et depuis Mexico City, ils sont allés vers Querétaro. Ils ont pris un bus parce qu'ici, au Mexique, il n'y a pas de trains. Les transports en commun, le transport en commun le plus facile et le plus utilisé, c'est le bus. On peut dire aussi l'autobus. Donc ils ont pris le bus. Ils ont pris trois heures de bus pour aller jusqu'à Querétaro, Querétaro, où j'habite en ce moment.

Et justement, ce même lundi, avec ma femme, on a déménagé. On a changé de Airbnb parce que ça nous plaisait plus trop là où on habitait avant. Et donc, on a déménagé dans un nouveau logement dans une nouvelle maison Airbnb. Donc ils sont arrivés à Querétaro et je suis allé les chercher, je suis allé les chercher à la gare de bus, à la gare routière, pour aller les récupérer, pour les aider puisque c'était leur première fois en Amérique latine.

Leur première fois au Mexique donc ils étaient un peu perdus, c'est normal, un peu déboussolés. On dit déboussolé. La boussole, c'est l'appareil qu'on utilise pour trouver le nord ou le sud pour trouver le point cardinal. Les points cardinaux nord, sud, est, ouest. On utilise une boussole, donc il y a une boussole qui est intégrée dans les téléphones. Et quand on est perdu, quand on ne sait plus trop où aller. On dit en français qu'on est un peu déboussolé, qu'on a perdu la boussole, en quelque sorte. Donc il était un peu déboussolé. Donc, je suis allé les chercher à la gare routière et ensuite on a pris un taxi pour aller chez

nous, chez ma femme et moi, dans cette maison où je suis actuellement à Querétaro. Donc, ils sont arrivés le lundi et lundi jusqu'à mercredi, on est resté à Querétaro et on a visité le centre ville de Querétaro. Donc le centre ville est très sympa. À Querétaro, c'est un centre ville qui est assez historique et un centre ville assez colonial.

Et quand on dit coloniale ici au Mexique, ça veut dire qu'il y a beaucoup de maisons typiques espagnoles. Si vous allez en Espagne et que vous allez dans un village colonial au Mexique ou en Colombie, ou dans d'autres pays d'Amérique latine, vous allez reconnaître les bâtiments, les édifices, les maisons, c'est le même type d'architecture en général, avec beaucoup d'églises, etc. Donc le centre de Querétaro est très agréable à visiter. **On s'est baladé** deux jours d'affilée.

On a beaucoup marché, on a énormément marché et d'ailleurs, j'ai regardé sur mon application Google, l'application qui compte les pas, 1,2,3,4, qui compte les pas, j'ai environ fait 10 000 pas par jour, 11 000 pas par jour je crois. Ça fait peut-être 7 ou 8 kilomètres par jour de marche et c'est vraiment énorme. Donc, ce n'est pas très reposant, surtout pour mes parents, parce que quand on est en vacances et qu'on marche beaucoup, on ne se repose pas vraiment.

On se repose plus tard, mais pas quand on marche tous les jours comme ça, quand on marche autant. Oui, donc, on a marché dans le centre-ville de Querétaro. Ils ont vraiment adoré. On était tous les quatre, donc, ma femme et moi et mes deux parents, mon père et ma mère. Et tout ça, Querétaro, ensuite. Depuis Querétaro, on est allé à Lagos de Moreno. J'en ai aussi déjà parlé, et d'ailleurs, le premier vlog que j'ai fait, où j'explique ma journée typique, c'était à Lagos de Moreno. C'était dans la maison de mes **beaux-parents**, de ma belle famille. Mon beau père, ma belle mère, mes belles sœurs et mon beau frère. C'est ma belle famille. C'est la famille de ma femme, donc ils habitent à Lagos de Moreno et on est partis ensemble en bus à Lagos de Moreno. Mes parents n'ont pas été hébergés dans la maison de mes beaux-parents, dans la maison de ma belle famille.

Ils ont été hébergés au centre du village de Lagos de Moreno, au centre ville, dans la maison qui appartient à quelqu'un de la belle famille. Donc pas directement dans la maison où habitent les parents, mais une maison qui appartient à la famille de ma belle famille, à quelqu'un de la famille, c'est la tante de ma belle mère je crois. Donc ils ont été hébergés dans cette maison et le lendemain, ma sœur est arrivée depuis la France elle aussi.

Elle a pris exactement le même vol que mes parents, alors le même vol, je parle des mêmes horaires. Elle a pris le vol Bordeaux, Paris, Charles de Gaulle et ensuite Paris-Charles-de-Gaulle, Mexico City et ensuite Mexico City. Elle a repris un autre vol, donc elle a eu deux escales, une escale à Paris, une escale à Mexico City et ensuite elle a été jusqu'à l'aéroport de Leones, dans l'État de Guanajuato. Et ensuite, on est allé la chercher en voiture.

Donc elle a fait un grand trajet. On peut dire quand il y a un trajet assez long et compliqué, on peut dire en français que c'est un périple. Elle a fait un long périple pour arriver jusqu'à la maison des beaux-parents puisqu'elle était en voiture de sa maison jusqu'à Bordeaux. A Bordeaux, Paris, en avion, Paris, Mexico City en avion et Mexico City Cilaos en avion. Et ensuite Cilaos jusqu'à Lagos. Encore une heure de voiture. Ça fait beaucoup d'avions. Ça fait un long trajet. Ça fait un grand périple et c'est très fatigant, effectivement.

Mais contrairement à mes parents, elle arrive à dormir dans les transports en commun. Donc, elle a dormi tranquillement pendant le trajet transatlantique, donc à travers l'Atlantique. Donc, de Paris jusqu'à Mexico City, ma sœur a réussi à dormir pratiquement tout le trajet. Donc elle n'était pas trop fatiguée à l'arrivée. Elle était assez reposée. Elle était plutôt reposée dans ce cas. Donc, ma sœur est arrivée à Lagos de Moreno et elle est arrivée le jeudi et la célébration du mariage était le samedi.

Donc, on est resté un peu à Lagos de Moreno tous ensemble. On a préparé le mariage, donc on a commencé les préparations du mariage. Donc nous, pour le mariage, ma femme et moi, on a loué un jardin. Ça ne fait pas trop en France, mais ça se fait beaucoup en Amérique latine, surtout au Mexique, parce que même l'hiver, il ne fait pas très froid. Donc, il y a des jardins où il n'y a pas de salle, il n'y a pas d'intérieur, c'est directement un jardin à l'extérieur avec un petit lac. C'était un cadre très joli, un décor très joli. Il n'y a pas de salle à l'intérieur, à la différence de la France où l'hiver, si on veut faire une fête, on a besoin d'une salle à l'intérieur. On ne peut pas rester dehors. Il fait trop froid. Mais au Mexique, c'est possible, même en hiver, même en saison plus froide. On peut rester dehors tranquillement dans un jardin.

Donc, on a loué un jardin avec ma femme. On a loué une tente pour couvrir les tables, une tente. **Une tente**, c'est ce qu'on utilise pour faire du camping. Donc on va monter une tente quand on va planter une tente dans le sable et dans ce cas nous on a loué une grande tente qui abrite, qui sert à abriter, à protéger de la pluie, à protéger un peu du froid aussi. Donc pas pour cette saison, mais en tout cas de la pluie parce qu'au Mexique, en ce moment, c'est la saison des pluies.

Et depuis environ trois semaines, **il pleut** régulièrement, un petit peu chaque jour il pleut. Je sais qu'il y a un ouragan. Il y avait un ouragan qui s'appelle Enrique, qui était sur la côte pacifique du Mexique et qui est parti vers la Basse-Californie, qui est remonté vers la Californie. Et donc, ça crée beaucoup de nuages sur le centre du pays. Je fais un petit peu le point météo du Mexique, mais en tout cas au Mexique, depuis trois semaines, il y a beaucoup de nuages et il pleut de temps en temps, un petit peu par jour. Il pleut un tout petit peu, mais ce n'est pas gênant. C'est mieux que d'avoir les grosses chaleurs.

Et donc, en tout cas, on avait prévu. On avait loué une grande tente pour abriter toutes les tables, pour que tout le monde soit à l'abri, l'abri du soleil ou l'abri de la pluie. Donc c'était génial, il y avait environ 48 personnes.

On avait invité donc ma famille, donc ma soeur et mes parents, ça fait trois personnes et ensuite la famille de Glenn, les amis de Glenn qui habitent au Mexique parce que ma famille a réussi à se déplacer. Mais pour mes amis, j'avais invité mes amis français, mais ils n'ont pas réussi à se déplacer. Il y avait trop de complications. En plus, le Mexique, c'est assez loin. Depuis la France, il faut prendre beaucoup de jours de congé. Il faut prendre au minimum 15 jours de congés, deux semaines de congé pour être tranquille et donc je savais que ce n'était pas possible.

C'était difficile, donc il y avait juste mes parents et ma soeur et les amis de ma femme, les amis de Glenn. Donc, on était environ 48 personnes. C'est déjà pas mal pour un mariage. On n'aime pas les grosses fêtes avec ma femme, on aime pas les énormes événements. On voulait faire un événement, mais un peu plus intime. Donc, on a choisi de sélectionner quarante-huit personnes, ce qui est déjà bien, ce qui est déjà pas mal.

Et donc, pour cet événement, on a aussi fait appel à un traiteur. On a engagé, on a recruté un traiteur. On a fait faire le repas. On a fait préparer le repas par un traiteur qui a aussi installé les tables, tout le mobilier, les assiettes, les couverts donc la vaisselle, les verres. C'était le même professionnel. C'était la même société, la même entreprise qui a installé toutes les tables, toute la vaisselle, même les serviettes, et qui a préparé à manger, qui a installé donc les cuisines et qui a préparé tout le repas.

Donc, on a fait appel à un traiteur. On a fait aussi appel à un photographe pour qu'il prenne des photos du mariage. Bien évidemment, c'est obligatoire. Dans un mariage, c'est beaucoup mieux d'avoir des photos faites par un professionnel. On a aussi fait appel à un DJ, à un DJ qui s'appelle Jay d'ailleurs, donc c'est Jay le DJ. Mais un DJ en français, DJ, on l'écrit. D. J. Théoriquement, on doit l'écrire 'deejay'.

Mais tout le monde l'écrit D et ensuite J. DJ, on dit DJ. Donc on a fait appel à un DJ pour qu'il passe de la musique. Donc, on dit passer de la musique parce que jouer de la musique, c'est utiliser un instrument de musique comme de la trompette, de la guitare. Mais dans le cas d'un DJ, on va dire passer de la musique. Donc le DJ a passé de la musique pour notre mariage. Et on a aussi fait appel à un mariachi.

Donc c'est un groupe de musique typique mexicain. A mon avis, vous devez connaître, qui **joue de la guitare**, qui **fait de la trompette** et qui chante, donc c'est un groupe. Je crois qu'il y avait cinq ou six musiciens. J'ai pas la photo sous les yeux ou la vidéo sous les yeux, mais j'ai fait appel à un mariachi. C'est marrant d'ailleurs, parce que j'ai trouvé le mariachi sur Facebook et ça a fonctionné. Ça a bien fonctionné, donc j'étais content et c'était la surprise pour mes parents et ma sœur parce que beaucoup de monde savaient qu'un Mariachi allait venir.

Mais il est venu par surprise pour mes parents et ma sœur parce qu'ils n'étaient pas au courant. Donc c'était super. Donc on a fait la fête. On a bien dansé. Tout s'est bien passé. Il y a eu un peu de pluie, mais ce n'était pas gênant. Donc on a fait la fête du mariage le samedi 3. C'était il y a une semaine puisque aujourd'hui, on est le samedi 10 juillet.

Et ensuite, après Lagos de Moreno, on est partis à Guanajuato, donc on est partis vers une autre ville.

Alors, Guanajuato, c'est un tout petit village très touristique au Mexique. Peut être que c'est le village le plus touristique du centre du Mexique. Alors évidemment, au Mexique, il y a CANCUN. Il y a TULUM qui est très touristique. Vous connaissez peut-être Acapulco? Vous connaissez peut-être Puerto-Escobido, mais ce sont des plages. Mais sans parler des plages, sans parler de la capitale, Mexico City, une des villes les plus connues, même pour ceux qui sont jamais allés au Mexique, c'est Guanajuato, c'est un tout petit village qui est aussi un village colonial, qui est très coloré, avec beaucoup de place, beaucoup de bâtiments coloniaux, donc une très belle architecture, des rues piétonnes. Donc des rues piétonnes, ça veut dire où on peut se promener à pied, il n'y a pas de voiture. Donc, on est resté à Guanajuato trois jours tranquillement. C'était vraiment chouette.

C'était vraiment génial parce que mes parents ne connaissaient pas la ville, donc **ils se sont promenés**, on a flâné dans la ville. Flâner, se promener sans vraiment avoir de but particulier. On va dire flâner. On a flâné, ma mère, ma sœur, ma femme ont fait les boutiques. On peut dire aussi qu'elles ont fait du shopping où elles ont fait les boutiques dans la ville donc tout le monde a vraiment adoré. Et ensuite, après Guanajuato, on est parti

à Mexico City. Donc Mexico City, c'est la capitale du Mexique et c'est une des villes les plus grandes d'Amérique latine et je crois d'ailleurs que c'est la plus grande d'Amérique latine. Il y a peut être Rio de Janeiro,, São Paulo, à mon avis, Bogotá et Mexico qui sont je pense dans le top 5 des villes les plus grandes d'Amérique latine,. Donc Mexico City, c'est une ville qui est vraiment énorme, avec beaucoup de gens, beaucoup de trafic, beaucoup de circulation. Les Mexicains disent souvent que c'est le chaos, souvent. C'est pareil pour Bogota. Je sais que les Colombiens disent que Bogotá, c'est souvent le chaos.

Et c'est pareil pour ceux qui y habitent, pas pour les provinciaux. Pour ceux qui n'habitent pas à Mexico City, ils disent que Mexico City, c'est souvent le chaos puisqu'il y a beaucoup d'**embouteillages**, beaucoup de personnes, beaucoup de bruit, beaucoup de tout ça. Et d'ailleurs, mes parents et ma sœur ne sont pas vraiment habitués à tout ce bruit parce qu'en France, si vous y êtes déjà allé, vous savez que c'est assez calme. Les Français sont quand même un peu moins bruyants que d'autres peuples.

Je pense notamment aux Italiens, aux Latins , au Latinos. En Amérique latine, les gens sont plus bruyants qu'en France par exemple, et les Français sont pas trop bruyants. Ils sont généralement assez calmes. Donc ça dépend de la culture. C'est vraiment une question de culture, parce que les Thaïlandais, par exemple, les Asiatiques, sont encore plus calmes que les Français. Donc ça dépend vraiment de chaque culture. Mais effectivement, mes parents et ma sœur **ne sont pas habitués à** autant de bruit, à autant de klaxons tuk tuk tuk, klaxons dans les rues, à autant d'embouteillages, il y a un peu de pollution aussi à Mexico City.

Dans le centre ville, il y a beaucoup de bruit le soir, des gens qui parlent fort. Et les appartements ou les maisons ne sont pas aussi isolés qu'en France. Parce qu'en France, à cause de l'hiver, les maisons sont assez isolées, c'est-à-dire que les murs sont assez épais, il y a de l'isolation thermique et l'isolation du bruit. En France, il y a par exemple le double vitrage. Cela veut dire qu'aux fenêtres, il y a deux vitres. Il y a deux vitres, une intérieure et extérieure, une interne et une externe.

Donc ça bloque le bruit, ça isole du bruit et du froid, bien entendu, ou de la chaleur, bien sûr. Mais au Mexique, ce n'est pas le cas. Il n'y a pas besoin d'avoir de vitres parce qu'il ne fait pas assez froid ou pas assez chaud. Et donc, vu que les Mexicains sont assez bruyants, il y a souvent du bruit au centre-ville. Même quand on va dans un Airbnb qui est assez classe, on dit en français comme ça, assez classe dans une gamme assez supérieure, il y a beaucoup de bruit parce que les murs sont assez fins. Mes parents et ma sœur ne sont pas habitués à ça. Durant les nuits. Quand on a, quand on dormait dans les Airbnb, on avait un peu de bruit durant la nuit et mes parents ne sont pas trop habitués. C'était un peu compliqué pour eux et il y a beaucoup de choses qui sont compliquées pour un Français qui va au Mexique. Il y a beaucoup de nouvelles choses, donc il faut savoir s'habituer.

Il faut savoir improviser. Tout n'est pas exactement comme dans la théorie. Généralement, au Mexique et en Amérique latine, par exemple, les trottoirs, quand on marche en France sur les trottoirs, les trottoirs, sont tout plats. Il n'y a pas beaucoup de problèmes sur les trottoirs, de creux, de bosses ou de trous. Mais au Mexique, ce n'est pas le cas. Donc, quand on marche sur les trottoirs, il faut marcher un peu plus lentement et il faut **faire attention** où on marche, faire attention, où on pose le pied. Ce qui n'est pas le cas en France.

En France, vous pouvez marcher très vite. Vous savez qu'il n'y aura pas de trous dans le trottoir. Il n'y aura pas de problème particulier. Bon, peut-être quelques exceptions, évidemment, mais dans la majorité des villes, les trottoirs sont souvent entretenus. Ils sont souvent refaits et reconstruits pour pas qu'il y ait de trous ou de problèmes particuliers. Mais ce n'est pas le cas des routes ou des trottoirs, ici, en Amérique latine, donc il faut faire attention où on pose le pied.

Et je sais qu'au début, quand j'étais en Amérique latine, je marchais assez vite comme je marchais en France, mais j'ai dû m'adapter. J'ai dû réduire ma vitesse pour faire attention où je marchais et pour ne pas m'entraver dans quelque chose, me prendre le pied dans quelque chose. S'entraver, ça veut dire quand, par exemple, on se prend le pied dans quelque chose qu'on n'a pas vu et on tombe presque ou alors on doit se rattraper à quelque chose. Mais on va dire on s'entrave dans quelque chose.

Pour ne pas s'entraver, il faut faire attention où on marche. Mais en France, on peut se permettre de ne pas regarder vraiment le trottoir et de marcher un peu plus vite. Si vous remarquez, si vous allez en France, vous allez voir que les gens marchent un peu plus vite qu'en Amérique latine, par exemple. Après, c'est aussi une question de rythme, une question de culture.

Généralement, les Mexicains marchent moins vite que les Français. Ce n'est pas obligatoirement à cause des trottoirs, c'est parce que les gens sont comme ça. Les Français sont un peu plus rapides dans leur vie, dans leur train de vie que les Mexicains, par exemple. Donc oui, donc, mes parents ont dû s'adapter à beaucoup de choses auxquelles ils n'étaient pas habitués, notamment la sauce piquante. Mon père s'était préparé parce qu'on lui avait amené de la sauce piquante **pour qu'il connaisse** un peu, et ça ne le dérange pas. Il aime bien la sauce piquante.

Donc, il avait commencé à manger la sauce piquante depuis quelques mois déjà et une fois arrivé au Mexique, il a bien supporté la sauce piquante. Ce n'est pas le cas pour ma mère parce qu'elle ne supporte pas du tout le piment. Elle n'a pas vraiment goûté de sauce piquante, mais en tout cas, mon père a bien aimé la sauce piquante mexicaine. Donc, il était assez content.

Ah oui, en général, mes parents étaient très contents du voyage. Tout s'est bien passé. Il n'y a pas eu de gros problèmes particuliers. On avait essayé de un petit peu tout anticiper parce qu'ici, au Mexique, on peut faire les choses au dernier moment. On peut improviser beaucoup plus qu'en France. Mais mes parents ne sont pas trop habitués à improviser autant que ça. On avait prévu, on avait réservé quelques bus à l'avance. On avait essayé de réduire les risques au minimum.

C'était beaucoup mieux. Et à propos du Covid, ici au Mexique, c'est en zone verte. Les Etats sont en zone verte parce qu'il y a 3 ou 4 niveaux de feux, comme un feu tricolore. Mais avec quatre couleurs, il y a le rouge, c'est l'état d'alerte maximum, l'orange, le jaune et le vert. Et en ce moment, la majorité des Etats, surtout au centre du Mexique et même l'État de Mexico City, sont au vert.

Donc, il y a très peu de risques de contamination. Et à propos de ça, c'est un peu la deuxième partie du podcast. La petite parenthèse. Mais je vois qu'apparemment, il y a une troisième vague qui va commencer sur le Mexique à cause du Varian Delta qui se propage un peu partout dans le monde et au Mexique, il commence à bien se propager. J'ai vu ça

récemment, hier ou aujourd'hui. J'ai vu ça dans les actualités, que, apparemment, il y aurait une troisième vague qui va reprendre ici, au Mexique. J'espère que ça ira beaucoup mieux. Je vois que beaucoup de gens sont vaccinés. On est presque à 20% de vaccination ici au Mexique, donc ça avance bien quand même. On espère que la troisième vague ne sera pas trop violente, ne sera pas trop brutale. On croise les doigts, comme on dit, et donc mes parents ont eu de la chance parce qu'ils sont arrivés entre deux vagues.

Bon, ça fait déjà environ quatre mois que la deuxième vague était déjà terminée. Et là, à mon avis, la troisième vague va repartir. Elle est déjà en train de repartir. On va voir ce qui va se passer dans les prochains mois. Mais mes parents ont évité cette troisième vague. Ils ont eu de la chance de ce côté-là. Voilà donc là depuis aujourd'hui, mes vacances sont terminées. Donc on reprend les podcasts. J'en referai un je pense la semaine prochaine, assez rapidement.

J'en ai fait un la semaine dernière sur Marie Curie, mais je l'avais déjà enregistré à l'avance et je n'avais plus qu'à le publier. Et voilà, aujourd'hui, je reprends mes activités de professeur. J'ai terminé mes vacances qui ont duré 13 jours, à peu près. Donc tout s'est bien passé avec mes parents et ma sœur qui sont venus ici au Mexique, et c'est ce que je voulais vous raconter dans cet épisode aujourd'hui. Je vous remercie beaucoup d'avoir écouté et je vous dis à très bientôt pour un nouvel épisode.

À bientôt, bye-bye !

¿Eres hispanohablante principiante o intermedio en francés?

¿Quieres conocer toda la gramática de forma conversacional para aprender a hablar con confianza?

Te propongo una clase de muestra gratuita conmigo de mi programa Fluidité y te daré una estrategia completa para tu camino hacia tu fluidez.

Te dejo el link en la descripción del episodio.

Si tu veux pratiquer ton expression orale en priorité avec un professionnel qui te corrige, qui te sort de ta zone de confort, je propose aussi des ateliers de pratique de conversation avec des tuteurs ou tutrices natifs, le lien est dans la description et la session d'essai est 100% remboursée, les conditions sont disponibles sur la page internet. A bientôt !